

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, den

24.01.2013

Antrag

Das Leistungszentrum München (LZM) ökologisch und nachhaltig gestalten

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Referat für Bildung und Sport wird gebeten bei der Neukonzeption des Geländes des Leistungszentrums München (LZM) großen Wert auf die Ökologie und den Naturschutz zu legen. Bei allen Überlegungen zur Umgestaltung von Flächen, Bau- oder Umbaumaßnahmen sollte möglichst mit natürlichen Materialien geplant werden da das Areal Landschaftschutzgebiet ist. Die Gemeinde Oberschleißheim und die OMG sind in die Planungen miteinzubeziehen.

Begründung:

Die Ruderregattastrecke ist wichtig für den Standort München als Sportstadt in welcher Wassersport sowohl als Breiten- als auch als Spitzensport durchgeführt werden kann. Für die Vereine stellt das Zentrum sehr gute Trainings- und Vorbereitungsmöglichkeiten zur Verfügung, dies soll auch in Zukunft so bleiben und noch attraktiver werden.

Die gesamte Fläche des Leistungszentrums München bietet den MünchnerInnen und auch den BürgerInnen der umliegenden Gemeinden und Landkreise (auf deren Gebiet ein Teil des LZM liegt) zudem eine sehr schöne Naherholungsfläche. Damit diese auch weiterhin ausführlich genutzt werden kann bitten wir die Verwaltung bei allen Planungen großen Wert auf den Schutz des Landschaftsachutzgebiets und der dort vorhandenen Biotope zu legen.

Eine nachhaltige Gestaltung des LZM im Sinne einer langfristigen Nutzung mit verschiedenen Partnern, welche sich ihrer ökologischen Verantwortung bewusst sind, würden wir uns wünschen.

Zusammen mit der Gemeinde Oberschleißheim, der Olympiapark Gesellschaft und den verschiedenen städtischen Referaten sollte für die Gesamtkonzeption bedacht werden wie eine möglichst attraktive Nutzung für SportlerInnen und BürgerInnen, welche Erholung in der Natur suchen, möglich gemacht werden kann.

Fraktion Die Grünen - rosa liste

Initiative:

Anja Berger

Jutta Koller
Sabine Krieger
Mitglied des Stadtrates